
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 24. März 2022 von Gemeinderat Günter Wagner 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 22. März 2022 

 

 

Betreff:  Betreff:   Nutzung des „Amazon Acker“ 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Wie zuletzt bekannt wurde, hat Amazon nicht zuletzt durch den Einsatz der Initiative  

„lebenswertes Liebenau“ davon abgesehen, das geplante Verteilzentrum in Graz Liebenau zu 

errichten. Auf Grund verschiedener Zeitungsberichte, stellt sich für die Anrainer die Frage, wie das 

Grundstück in Zukunft genutzt werden soll.  

 

Dem Wunsch des Bezirksrates Liebenau, das Areal umzuwidmen um sozialen Wohnbau zu errichten, 

erteilte Frau Bürgermeisterin Elke Kahr eine klare Absage da es laut Zeitungsberichten kein Bestreben 

der Eigentümer gibt, das Grundstück zu verkaufen.  

 

Bei einem Grundstück dieser Größe, sollte die von der Koalition als Schwerpunkt gesetzte Transparenz 

auch nach außen getragen und die Bürger so früh wie möglich über Anstrengungen der Stadt Graz 

informiert werden.  

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Haben Sie schon Gespräche mit den Eigentümern dieser Liegenschaft geführt, wie dieses Areal im 

Einvernehmen mit der Stadt in Zukunft genutzt werden soll?  

 

 

 


